QUID DU TAROT ÉGYPTIEN

L'histoire du Tarot Égyptien (ou Oracle) remonte à l'Égypte Antique et les origines de ces jeux de cartes restent encore mystérieuses... On ne connaît pas la période exacte l'apparition de jeu de cartes. Certains pensent que ce tarot divinatoire serait à l'origine d'autres jeux comme celui du tarot de Marseille. C'est en 1780 qu'un professeur d'arithmétique français, Jean-Baptiste Alliette, mettra cet art divinatoire au goût du jour, appelé le grand Etteilla qui connaîtra un franc succès. Le tirage de cartes du tarot égyptien permet de comprendre la réalité de la situation présente, le chemin à suivre ainsi que l'aboutissement futur, ou la réponse concrète à la question posée. Il figure parmi les jeux de cartes de tarot les plus utilisés dans le monde. Le tarot égyptien fait partir des jeux qui vous donne des réponses lorsque vous ne voyez plus clair dans votre vie.

Le tarot Égyptien est un jeu qui se compose de 22 cartes appelées des « lames ». Ces 22 lames sont composées de : 7 lames positives (Nil, Mammisi, Harpocrates, Anouket, Nout, Constellation, Bennou), 7 cartes neutres (Mastaba, Nefertiti, Hatshepsout, Scribe, Akhenaton, Ba-Ka, Sycomore), 3 cartes lames évoquant la destinée (Pyramide, Naos, Croix de vie). Chaque lame révèle un événement ou une situation bien précise.

© frederic esteban